

## カンボジア教育支援活動 8校目となる「ミツバチ第八小学校」を建設・寄贈 4月22日に寄贈式を実施

ミツバチ産品を扱う、株式会社 山田養蜂場(本社:岡山県苫田郡鏡野町 代表・山田英生)は、カンボジアの教育支援のため、認定NPO法人 JHP・学校をつくる会※1(以下JHP)と協力して、バットンバン州にあるマナウ小学校に新たな校舎「山田養蜂場ミツバチ第八小学校」を建設・寄贈し、2016年4月22日(金)に寄贈式を行います。また、寄贈式後は、生徒と社員の交流(工作や外あそびなど)も実施します。



昨年の寄贈校(サーコー小学校/バットンバン州)  
寄贈した校舎をバックに笑顔の子供たちとJHPスタッフ・弊社社員



寄贈した文房具を手取る  
サーコー小学校の子供たち

※今年度の写真がご入用の際は、  
お気軽にご連絡ください。

### 【背景】

400年以上前から日本と交流のあるカンボジアには、貧困や多くの地雷が残るなど、長い間の内戦の影響が今も色濃く残っています。当社は、荒廃した国家を立て直していくには、人の教育が何より大切だと考え、2008年よりJHPと共にカンボジアの教育支援活動を行っています。校舎の寄贈は今回で8校目となります。

今回新たに校舎を建設したマナウ小学校は、これまで使用していた7部屋の教室の内2部屋は隣地のお寺の建物を借りており、仏教儀式がある日は授業が出来ないなど、授業運営に支障をきたしていたため、生徒全員が授業を受けられるように新たな校舎の建設が待ち望まれていました。

### 【2015年度支援内容】

- ①学校建設事業…校舎1棟4室、トイレ1棟3室を建設。  
黒板、教壇、教師用机・椅子などの備品や、生徒・教師への文房具の寄贈など。
- ②教育支援事業…絵画コンクール支援、音楽教員育成事業支援など。

#### ◇本件に関するお問い合わせ◇

株式会社 山田養蜂場 文化広報室 関(ts0975@yamada-bee.com)・武本(tt1794@yamada-bee.com)  
〒708-0393 岡山県苫田郡鏡野町市場194 TEL:0868-54-1906 FAX:0868-54-3346

## 【2015年度寄贈内容詳細】

校舎名	山田養蜂場ミツバチ第八小学校(マナウ小学校内)
寄贈場所	バットンバン州 モンルッセイ郡 タロスコミュニオン マナウ村
学校概要	生徒数395名、クラス数12、教員数16名、2部制。3村から通学。
寄贈内容	校舎1棟4教室、トイレ、備品(黒板、教師用机・椅子など)、生徒・先生への寄贈品(ノート、鉛筆など)

## 【寄贈式概要】

- ◇日時 2016年4月22日(金)9:30～11:30
- ◇場所 マナウ小学校(バットンバン州 モンルッセイ郡 タロスコミュニオン マナウ村)
- ◇参加者 モンルッセイ郡長、教育省代表者、僧侶、教員、生徒、近隣住民、株式会社山田養蜂場社員23名
- ◇式次第
  - 僧侶による読経
  - 出席者紹介、カンボジア国歌斉唱
  - モンルッセイ郡長挨拶
  - 株式会社山田養蜂場 取締役執行役員 保坂 信仁(ほさか のぶひと)挨拶
  - 認定NPO法人 JHP・学校をつくる会 小山内 美江子(おさない みえこ)様挨拶
  - ※代読:JHP・学校をつくる会 プノンペン事務所 所長 木村 晋也(きむら しんや)様
  - カンボジア教育省 代表者様(未定)挨拶
  - 生徒代表誓いの言葉
  - メダル、感謝状の贈呈
  - テープカット
  - 寄贈品配布、記帳
  - 植樹
  - 閉会

閉会后、社員と生徒との交流があります。  
 ・ミツロウキャンドル作り  
 ・外あそび  
 などを予定

## 【山田養蜂場のこれまでの支援内容】

寄贈年度	学校名	所在地
2008年度	トゥールプルム小学校	バットンバン州モンルッセイ郡コッコココミュニオン トゥールプルム1村落
2009年度	スラチーニエン小学校	バットンバン州モンルッセイ郡ルッセイクレインコミュニオン スラチーニエン村
2010年度	トゥールロケアン小学校	プルサット州 トゥールロケアン村
2011年度	スラップレイン中学校	コンボンズプー州 スラップレイン村
2012年度	ポートム中学校	スワイリエン州 ポートム村
2013年度	ロールオ小学校	バットンバン州モンルッセイ郡モンルッセイコミュニオン ロールオ村
2014年度	サーコー小学校	バットンバン州モンルッセイ郡ターロココミュニオン サーコー村
2015年度	マナウ小学校	バットンバン州モンルッセイ郡タロスコミュニオン マナウ村

### ※1JHP・学校をつくる会

脚本家の小山内美江子氏が湾岸戦争をきっかけにヨルダン難民キャンプに出向き、海外ボランティア活動を経験。その後、カンボジアへの学校建設の重要性を実感したことから、1993年に結成されたボランティア組織。学校建設のみならず、現地での美術や音楽などの情操教育にも注力。また、ネパールでも学校建設事業を展開している。2004年には「認定NPO法人」として認可が出る組織にまで充実。寄贈した学校は330棟を超える。( <http://www.jhp.or.jp> )



小山内美江子氏